
▲火災に備えて設置している消火栓
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▲縮小して実施した平和祈念式（令和４年８月） ▲水道管の布設替え工事（大中地区）▲地域移行が進む部活動（播磨中学校）

今後の水道管路の更新工
事を進めるためにコスト縮減
も必要であるが、どのような
手法が考えられるか。

土木課の修繕計画と調整
し復旧費用を削減すること、
水道管の埋設深さを浅くする
こと、水道管のサイズを小さ
くする方法などがある。

Q

A

平和への取り組みとして
開催していた平和祈念式は、コ
ロナ禍で縮小し献花のみ行っ
たが再開は。

平和行事を一部縮小して
実施していたが、今後は状況
を見ながら開催に向けて検討
していく。

Q

A

ピアノを公募し、調律・
移送するとあるが、設置場所
や夜間などの防犯対策の考え
は。

BiVi土山への設置を考え
ている。防犯対策のピアノを
覆う囲いは企業から寄付の申
し出があり活用予定である。

Q 地域活動の活性化を図る
ため補助金が追加されたが、
対象となる備品と補助金の上
限は。

公民館に常設する机や椅
子などが対象となり、補助額
の上限は１自治会当たり25
万円で補助率は２分の１であ
る。

Q

A

自治会の
備品購入補助は

ストリート
ピアノは

消火栓の
新設予定は

水道事業の
コスト縮減は

無料Ｗｉ-Ｆｉの
強化は

赤ちゃんとの
生活支援は

障害福祉施設等
への補助は

こうのとり
タクシーは

地域移行後の
大会参加は

平和祈念式の
開催は 学力向上推進は

町内には重度の知的・身
体障がい児が放課後などに通
所できる施設がない。新施設
開設の補助制度は。

重症心身障がい児の支援
体制を整備するため、新たに
開設する施設に300万円を上
限に補助する。

Q

A

出産時以外にも対象を拡
大し、8,000円分のチケッ
ト制に変更されるが、どうい
った場合に使えるのか。

出産時や各種健診での利
用を想定しているが、利用の
理由に制限は無い。赤ちゃん
と一緒なら母親以外も利用で
きる。

Q

A

産後ケア事業では宿泊や
通所サービスがあり新たに居
宅訪問型が増えるが、どのよ
うなケアを受けられるのか。

１回３時間以内で７回ま
で利用でき、沐浴、赤ちゃん
の世話、乳房マッサージなど
を受けられる。助産師とつな
がりができ、相談もできる。

Q

A

令和５年度に、中央公民
館や野添・南部・西部コミュ
ニティセンターでＷｉ-Ｆｉの
増強整備を行う目的は。

利用者からの要望があっ
たことに加えて、更なる利便
性の向上と接続の安定化を図
るために実施する。

Q

A

家庭における学習習慣の
定着を図るため漢字能力検定
や実用英語技能検定の受検料
を補助するとあるが内容は。

半額を補助し、より多く
の方に機会を提供したい。学
校での受検会場は設置してい
ないが、今後受検者数が増え
れば検討したい。

Q

A

各地域で住宅開発が進ん
でいるが、令和５年度に予定さ
れている消火栓の設置箇所数
と設置形態は。

令和４年度は３箇所であ
ったが、令和５年度は６箇所
を予定している。設置形態は
地下への埋設を考えている。

Q

A A

中学校部活動は完全地域
移行すると、学校単位での活
動でなくなるため中体連の大
会参加が難しくなるのでは。

申請により中体連の大会
に参加できる。そのため、剣
道部や新設するハンドボール
部などで申請を進めている。

Q

A

電子自治体推進は
法改正に伴うシステム改

修が頻繁にあるが、他の自治
体などと連携してコスト削減
を図るべきでは。

国のガバメントクラウド
導入により費用削減になると
考えられる。町でも令和７年
度を目標に移行したい。

Q

A

※ガバメントクラウドとは、行政が共同でシステムを利
用できるクラウドサービスの利用環境をいいます。こ
れまで各機関で整備されてきた行政システムを標準
化でき、コスト削減が期待できます。
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